

予算質疑

9名が平成19年度予算等を問う

後藤憲志 議員

の差額が生じてきた。ま
た、対象者となる要支援
1、2の人を介護度1か
ら移行してくる人と新規
に認定される人と併せ1
3号)老人福祉費の内
「包括支援センター運営
事業費の減額補正」につ
いて、この減額補正は新
予防給付計画策定料で、
1、078万9千円の減
額により当初予算1、1
9万2千円となる。この
大きな減額の生じた理由
と新予防給付による成果
は

答 予算編成当時、地域包
括支援センターが行う予
防給付のケアマネジメン
トの報酬・基準について
示されていなかった。当
時の居宅介護支援費8、5
00円を基準として予算
計上をしましたが、介護
予防支援費が4,000円
また、介護予防支援費の
初期加算分として2,50
0円と報酬額が低く設定
されることにより、介護
予防支援費で4,500円、
初期加算分で2,000円
出ております。

岡村 勝 議員



問 一般会計補正予算(第
3号)老人福祉費の内
「包括支援センター運営
事業費の減額補正」につ
いて、この減額補正は新
予防給付計画策定料で、
1、078万9千円の減
額により当初予算1、1
9万2千円となる。この
大きな減額の生じた理由
と新予防給付による成果
は

答 予算編成当時、地域包
括支援センターが行う予
防給付のケアマネジメン
トの報酬・基準について
示されていなかった。当
時の居宅介護支援費8、5
00円を基準として予算
計上をしましたが、介護
予防支援費が4,000円
また、介護予防支援費の
初期加算分として2,50
0円と報酬額が低く設定
されることにより、介護
予防支援費で4,500円、
初期加算分で2,000円
出ております。

問 補正予算の道路橋梁改
良費について、財源内訳
欄で2,000万円が国
県支出金から一般財源に
変更がなされているが、
その理由は

答 財源内訳を精査したと
ころ、当初予算では中段
坂避難路改良につきまし
て土木費県補助金で計上
しておりましたが、消防
費県補助金の大規模地震
対策等総合支援事業補助
金の該当事業であるため、
成につきましては、歳入

算で歳入につきましては
土木費補助金を減額いた
しまして、消防費補助金
に振り替えをした際、消
防費県補助金を道路橋梁
改良費に財源充当を行わ
なければならなかつたわ
けですが、その処理を怠
ついていたことが判明いた
しました。従つて財源内
訳の修正をさせていただ
きます。今後この様なこ
との無い様細心の注意を
払つてまいります。

問 19年度予算において
土木費中の生活環境整備
事業について、私は融通
のきく、しかも市民の要
望に対しスピード感を持
つて対応できる非常に良
い事業予算だと評価させ
た債務と総額は

答 平成18年度末で約13
7億円、利息約32億円で
合計は約169億円です。

問 公債費の元金と利子支
払が5億7,000万円
となつてゐるが、市単独
の利息を加えた起債残高
と、一部事務組合・企業
団・牧畠等の利息を加え
た債務と総額は

答 平成18年度末で約13
7億円、利息約3・1%。一
部事務組合等、市の負担
する平成19年度以降の償
還額は約61億4,000万